



04.12.2020 - 08:54 Uhr

Les délégués approuvent la nouvelle Stratégie 2024 de l'Alliance suisse des samaritains / Communiqué de presse de l'Alliance suisse des samaritains

Berne (ots) -

La grande acceptation et la nette approbation de la nouvelle stratégie " Samaritains de l'avenir " lors de l'Assemblée des délégués du 21.11.2020 montrent que la confiance a été rétablie et que l'ASS est sur la bonne voie.

Le bon résultat financier 2019 et les perspectives positives des comptes 2020 - malgré des conditions compliquées par la pandémie - prouvent que l'Alliance suisse des samaritains a pu retrouver une stabilité financière et surmonter la crise de l'ensemble du groupement. Ainsi, en 2018, la nouvelle présidente Ingrid Oehen et le nouveau directeur Peter Lack ont engagé des étapes cruciales pour la réorientation. Celles-ci ont été élaborées avec des représentants de la base pendant deux ans dans le cadre d'un processus intensif. Avec un résultat de 191 voix pour, 43 abstentions et 8 voix contre, la nouvelle orientation stratégique vient d'être clairement approuvée lors de l'Assemblée des délégués du 21 novembre 2020. L'Assemblée comptant 270 personnes ayant le droit de vote issues d'associations cantonales et de sections de samaritains ainsi que de la jeunesse samaritaine, a été organisée pour la première fois par écrit en raison de la pandémie de coronavirus. " Nous sommes reconnaissants du fait que cette nette approbation nous permette d'aplanir le chemin vers l'avenir pour nos plus de 20 000 samaritaines et samaritains actifs, et de renforcer l'ASS dans son ensemble ", déclare Ingrid Oehen, samaritaine depuis de longues années et présidente centrale. " Pour que les nombreuses personnes engagées volontairement puissent également continuer à l'avenir de prodiguer les premiers secours et transmettre leurs connaissances dans des cours à la population. "

Réorientation du mouvement samaritain

L'approbation de la mise en oeuvre de la stratégie " Samaritains de l'avenir " donne le coup d'envoi à un vaste processus de réorientation du mouvement samaritain. Les nouveautés concernent les trois niveaux de l'organisation : les quelque 900 sections de samaritains, les 24 associations cantonales ainsi que le Secrétariat ASS national. " Notre vision est de nous organiser avec agilité et modernité en tant que groupement global, et de proposer des prestations de services de grande qualité ainsi que de nouvelles formes d'engagement volontaire. Pour ce faire, il convient également de contrôler les structures existantes et de développer de nouvelles variantes ", explique le directeur Peter Lack, qui a dirigé le processus stratégique en tant que responsable du projet global. Et ce, toujours dans le respect et le maintien des valeurs samaritaines. Le volontariat en tant que pilier important du mouvement samaritain et comptant parmi les principes de la Croix-Rouge, doit par conséquent - avec le domaine de la jeunesse - être encore plus renforcé. Enfin, le groupement souhaite retrouver une position de leader dans le domaine de la formation aux premiers secours pour les sauveteurs non professionnels.

Marque commune " Samaritains Suisse "

Conséquence de la stratégie élaborée en commun : le groupement global se donnera à partir de 2022 une nouvelle marque commune, qui sera introduite progressivement. Samaritains Suisse désigne la marque commune du mouvement samaritain suisse : Samaritains Suisse englobe les sections de samaritains locales, les associations cantonales et régionales, la jeunesse samaritaine, le Secrétariat ASS de l'ensemble du groupement ainsi que les commissions correspondantes.

Autres informations :

www.samaritains.ch

[Rapport annuel 2019](#)

[Un bref portrait de l'Alliance suisse des samaritains](#)

Contact:

Alliance suisse des samaritains Peter Lack, directeur
Tél. direct : 062 286 02 70, peter.lack@samariter.ch